

# デイサービス菜の花ニュース

令和6年8月に行われたデイサービス菜の花の活動の一部を紹介します。(編集:大畑)

## 8/12~16 創作レク「朝顔のリース作り」

令和6年  
9月

## 8/22 おやつレク「すいか割」



大きなすいかがテイに届きました!!  
目隠しをして、すいか割を楽しみました♪  
すいかに命中すると「お〜!!」と歓声が聞こえてきました!  
栄養士の実習生さんが美味しいスイカを上手にカットしてくれました!



紙皿をくり抜き、  
リース部分にスランテーフを巻きました。  
折り紙で朝顔を折り、貼り付け、  
真ん中に涼しげな風鈴を付けたら完成です♪  
夏らしいリースが出来ました!



とっても甘くて  
美味しいよ♪



## 8/23 おやつレク「菜の花 cafe」



実習生さんがドリンクメニューの注文を取り、作ってくれました♪  
カップもお洒落でカフェに来た気分♪  
2種類のロールケーキも美味しいと好評でした!

可愛いのが  
出来たよ♪  
どこに飾ろうかな?



8月の壁画





岸田内閣総理大臣、鈴木康友静岡県知事からの表彰状・記念品の銀杯・藤枝の名産品詰め合わせ・生花が贈呈されました。

# 百寿のお祝いです。おめでとうございます！

今年の菜の花敬老会は、百一賀祝い一名様、百賀祝い三名様、卒寿祝い四名様、米寿祝い三名様が年祝いを迎えられました。



在宅版  
令和6年 9月号  
社会福祉法人聖啓会  
特別養護老人ホーム菜の花

**ショートステイ菜の花**

「ショートステイ 菜の花」の最近の様子をご紹介します。利用者様の素敵な笑顔をご覧ください！！

令和6年  
9月号

## 夏のアイスクリームレク



器のアイスクリームに、ご自分でチョコレートなどの盛り付けをしています。好きなだけチョコレートをかけました。まだまだ暑い日が続くそうなので、アイスを食べクールダウンをし、暑さを乗り切りましょう！！



ひとこと 特養介護職員 大塚恵利

九月になってもまだ残暑が続いており、皆様が変わりなくお過ごしでしょうか？  
こんにちは、四階瀬戸ユニット介護職員の大塚恵利と申します。  
私は、早くに祖父・父が他界しており、当時学生だった私はどうしたらいいかわからず、声を掛けたり、何かしてあげる事が出来ませんでした。

その後悔もあり、高校卒業後は介護の道に進み、十五年が経ちました。  
しかし、今でも学ぶ事が多く介護の難しさを痛感する毎日ですが、四階の職員、多職種の皆様の助けをいただき、感謝しています。  
まだまだ未熟者ですが、これから初心を忘れず入居者様が安心して笑顔で過ごすお手伝いができるよう日々努力していきたいと思っております。  
夏バテは秋に来るとも申しますので、お身体にはくれぐれもお気をつけください。

- 行事予定
- 菜の花まつり  
令和六年九月二十五日(水)  
\*諸事情により縮小して行う。
- 只今バザーを開催中です。  
ご面会時に御覧ください。
- コロナ感染状況  
\*令和六年九月十一日現在  
職員0名。  
入居者0名。
- 入居者様の健康診断を開始しました。  
詳細は別添のお知らせを御覧ください。
- タオル類が摩耗してきています。  
\*ご持参又は菜の花バザーで購入(一枚五十円)。  
\*相談員にご連絡下さい。
- 保険証類の更新をお願いします。  
九月末で期限切れとなるもの  
・重度障害者医療費助成金受給者証



9月2日 菜の花で敬老会を行いました。  
ショートでは「獅子舞」と「ひょうこ」がお祝いに来てくれました。写真は来月号で沢山掲載します。  
9月25日には菜の花まつりも行います。

